Der MSC Bad Oldesloe konnte bei seiner 3.ADAC Trave – Bille – Ori Teilnehmer aus den Regionalclubs Hansa, Niedersachsen-Sachsen Anhalt und Weser Ems begrüßen. Um 13:00 Uhr war Start der 120 km langen Ori bei Schachts Gasthof in Rümpel Ortsteil Rolfshagen. Die Strecke führte ins nördliche Stormarn. Alle Teilnehmer waren von der landschaftlich schönen Strecke begeistert. Die vom Fahrtleiter Hajo Brügge ausgearbeitete Aufgabenstellung forderte von den Teilnehmern eine wache Kombinationsgabe ab, was sich auch darin zeigte, dass kein Team es schaffte mit Null Fehlern ins Ziel zu kommen.

Der MSC Bad Oldesloe hat 2021 damit begonnen den Orientierungssport wieder zu beleben. Es ist und bleibt die günstigste Möglichkeit im Motorsport einzusteigen. Das Nenngeld pro Fahrzeug beträgt meistens nicht mehr wie 40.-€ und das Kartenmaterial wird nicht benötigt, da es mit dem Bordbuch geliefert wird.

Die 4. ADAC Trave - Bille - Ori findet am 14. Juni 2025 statt.

Wer vorher noch eine Gleichmäßigkeitsfahrt mit Orientierung fahren möchte, ist herzlich zur 3. ADAC Elbe – Lübeck Challenge am 23. November 2024 eingeladen.

